

## Réseaux sociaux | visuel idée reçue n°2

### Facebook/LinkedIn :

Les Syndicats, ça sert à quoi ?

Aujourd'hui, la CFE-CGC vous parle des idées reçues.

🔍 Selon notre récent sondage LinkedIn, 38% d'entre vous doutent de l'efficacité des syndicats.

Alors, quelle est l'utilité d'un syndicat tel que la CFE-CGC ?

À la CFE-CGC, nous instaurons un dialogue constructif et défendons activement les droits des salariés, quelle que soit la taille de l'entreprise, des plus grandes aux TPE (Très Petites Entreprises) de manière équilibrée et pragmatique sur des sujets qui VOUS sont chers :

- Prévention des risques psychosociaux et amélioration des conditions de travail.
- Accès à la formation professionnelle pour tous.
- Protection et optimisation des droits à la retraite.
- Soutien aux initiatives visant à harmoniser vie professionnelle et vie personnelle.

👛 Et concrètement, comment ça marche ?

- Nos représentants sont présents au quotidien sur le terrain pour vous aider et vous soutenir dans le cadre de votre activité professionnelle.
- Nous sommes une force de négociation avec les instances gouvernementales et patronales, pour améliorer vos conditions de travail et de vie.

🗨️ CFE-CGC : MA FORCE DE DIALOGUE !

Pour plus d'informations, visitez notre site : [cfecgc.org](http://cfecgc.org)

#CFEFCGC #Efficacité #SantéAuTravail #Formation #Retraite #ÉquilibreVieProViePerso  
#DroitsDesSalariés